

## Les aînés riment avec grillée...

🕒 1 min

Cette année le goûter d'automne du club Générations Mouvement pouvait reprendre son appellation de « grillée de châtaignes ». Jeudi 7 novembre, pas de jeux de cartes. Une centaine d'adhérents et quelques personnes de l'Ehpad Jean-Baptiste-Delfau, étaient rassemblés à la salle du foyer pour ce moment attendu. Mandarine, tarte aux pommes, boissons diverses et châtaignes étaient au menu. Grâce à un petit groupe qui s'est investi pour aller les ramasser, les fendre et les griller. Le succès de cette journée était aussi dû à ceux qui travaillent dans l'ombre et qui ont organisé les aspects pratiques de la journée.

Prochaines activités, la rencontre information du 15 novembre sur le fonctionnement du site web de la fédération et comment en créer un, ainsi que comment on organise un voyage et des précisions sur la couverture des assurances. Enfin la projection du film « En fanfare » le 11 décembre à 14 h salle de cinéma. Tarif 5 €.

